

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	09-05-2012
Mención	Expertos señalan que Prueba Inicia debe ser modificado. Habla Decano de la Facultad de Educación UAH.

Prueba Inicia: Expertos apuntan a que el examen debe ser modificado y confeccionado por académicos.

- Frente a los malos resultados de los egresados de Pedagogía en la Prueba Inicia, expertos apuntan a que el examen debe ser modificado y confeccionado por académicos. El Gobierno responsabilizó a la Facultad de Educación. Mención: - Ministro de Educación, Harald Beyer. Hablan: - Juan Eduardo García-Huidobro, decano de la Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado. - Andrea Ruffinelli, investigadora. - Jaime Retamal, jefe de carrera de Educación General Básica de la Universidad de Santiago. Conduce: Sergio Campos - Verónica Franco.